
                        Воспитатель - замечательная  профессия  

Воспитатель, учитель — это люди, в которых общество нуждалось всегда. Так 

сложилось в мире, что когда еще не было профессий, никто не учился различным 

специальностям в вузах, всегда находились в народе мудрецы, старейшины рода и 

племени, которые отличались особенной мудростью и слыли как учителя, 

воспитатели младшего поколения. 

В современных учреждениях, где маленькие дети получают воспитание и 

первое образование, очень взыскательный подход к кадрам, здесь ждут грамотных 

специалистов, для которых воспитание детей не просто профессия, но и призвание. 

Требования к людям, которые становятся образцом для подражания, очень высоки 

— ведь подсознательно дети будут равняться на них. Прежде всего, это 

достаточный уровень образования, всестороннее развитие личности и, естественно, 

любовь к детям. 

Давно принято считать, что профессия педагога призывает «сеять разумное, 

доброе, вечное». Но что и как из посеянного прорастет? Ответ на этот вопрос 

остается в тени. А это очень важно, как вырастить посеянное. Я считаю своим 

призванием найти и развить в каждом ребенке способности, которые обязательно 

есть в каждом маленьком человеке, ввести его в окружающий мир, дав знания о 

мире, о его природе, о человеке, как главном составляющем этого мира. Как часто в 

своей работе я слышу любимые для детей вопросы: «Почему?», «Откуда?», «Что 

такое?». Энергия детства неисчерпаема, нужно лишь уметь направлять ее в нужное 

русло. Главное – важно понять и принять, что все дети разные. Каждый ребенок, 

обладает в какой - то степени гениальностью. Сейчас я осознаю, что путь понимания 

ребенка – это и путь работы над собой. Дети изучают наше поведение, реакцию на 

происходящее окружающего мира и стараются подражать нам во всем. Поэтому у 

нас, воспитателей, не может быть ошибок, и мы должны показывать во всем только 

положительный пример детям. Мне приятно видеть в детях отражение своих 

качеств, действий, взглядов. Любовь детей греет мне душу. 

Говорят, ребенка нельзя обмануть. Но заворожить его можно. Педагог должен 

быть немного актером, немного гипнотизером, фокусником, сказочником. При 

взаимодействии с детьми я стараюсь зарядить их своим эмоциональным зарядом, 

передать свои мысли и чувства, увлечь их так, чтобы не оставить кого- либо 

равнодушным. Иногда я чувствую себя какой - то волшебницей, феей, у которой 

прямо на глазах происходят превращения, как в сказке. Из робкого, несмышленого 

человечка получается умный, добрый и внимательный человек. 

Мы живем в непростое время, где много доступной для детей информации, не 

всегда полезной и нужной детям. Очень часто им трудно в ней разобраться. У детей 

появляются другие ценности в жизни, поэтому педагогам сейчас намного труднее 

научить детей, как вести себя прилично в обществе, воспитать нравственные 

качества. И для многих родителей это целая проблема. Родители сейчас не 

воспитывают детей, а финансируют их. 



И в заключении хочу отметить: «Пока не поработаешь с этими 

удивительными шалунишками, почемучками, и не увидишь эти вопросительные 

глазки, ты не поймешь профессия это или призвание?». 

 
 


